

JEREZ CATÓLICO

PERIÓDICO POPULAR DE PROPAGANDA

(CON CENSURA ECLESIAÍSTICA)

Año I

:-:

Dirección: Fontana, 12

:-:

Núm. 7



SUMARIO : Tenemos voluntad de Imperio.—Nuestra Patrona la Santísima Virgen de la Merced recorrió, apoteósicamente, las calles de Jerez.—Cruzada contra el mal hablar, por Alvaro de Jerez.—Pobreza y miseria, por E. C. de A.—Un paralelo.—Para que se enteren los obreros: ¿Qué es el Comunismo, por José Aguilar López.—Literaria: La lámpara triste, por N.—¿Impío?... ¡Ignorante.—En Cartuja: Comunión por España.—Sellos para las Misiones.—De Acción Católica. Hacia la Parroquia, por V. C.—Sufrir bien y sufrir mal.—El Horario de Misas.—La Virgen del Carmen.—Noticias e informaciones.

Jerez de la Frontera 1.º de Agosto de 1938. (III Año Triunfal)



Horario de Misas

San Miguel, domingos, a las 7 y media, 8 y media, 9 y 12.

San Francisco, los días no feriados, Misas a las 7, 8 y media, 9 y 10. Los días festivos y domingos, a las 7, 8, 9, 10 y 12.

Santo Domingo: Días festivos a las 7, 8, 9, 10 y media y 12. Días laborables, a las 7, 8, 9 y 10.

En Cartuja, los domingos y días festivos, Misa a las nueve y media.

En el Carmen, a las 7, 8, 8 y media, 9 y 10; los domingos y días de precepto, también a las 11.

En San Juan de Letrán, a las 8 y media; en la Merced, a las ocho y media; Asilo de San José, a las 6; en los Desamparados, a las 11; en

el Hospicio, a las 8 y media.

En San Marcos: Días festivos, a las 8 y media, 9, 9 y media (parroquial) y 12; días laborables, a las 8 y media, 9, 9 y media y 10 y media.

En San Lucas a las 8; en San Mateo, a las 8 y media; en San Enrique y en Santa Teresa, los domingos y días festivos, a las 7 y a las 9; días laborables, a las siete y media.

En San Juan de los Caballeros, a las 9; en la Victoria, días festivos, a las 8.

S. e. I. I. Colegial: días laborables, a las ocho, ocho y media, nueve menos cuarto y nueve y media; días festivos, a las ocho, ocho y media, diez y media y once.

En San Pedro, días festivos, a

las ocho (parroquial) y a las once; días laborables, a las ocho y a las nueve.

San Dionisio, días laborables, a las ocho y media; días festivos, a las nueve, Misa (parroquial) cantada por el pueblo, con plática, y a las diez.

En Capuchinos, los domingos a las ocho, y en San Telmo, domingos y días festivos, a las once.

Si necesita tarjetas de visita, cartas, sobres, circulares, memorandum, facturas, talonarios de recibos, prospectos, esquelas, recordatorios de primera Comunión, etc., no deje de hacernos sus encargos, en la seguridad de que será servido cuidadosamente, con rapidez y reducidos precios.



Tenemos voluntad de Imperio

«El idioma castellano—dijo Carlos V—ha sido hecho para hablar con Dios. En verdad la Historia de España es la Historia de ese coloquio infinito». En la hora presente, España ha reanudado su diálogo durante dos siglos interrumpido, con más brío, con más calor, con más fe si cabe, que cuando Teresa de Jesús escribía sus Moradas y Felipe II levantaba El Escorial. No estamos haciendo la guerra de una manera inconsciente. Luchamos porque queremos continuar desempeñando la misión sublime que en el camino ascendente de la Humanidad la Divina Providencia nos ha señalado. Somos conscientes de nuestra misión. Nuestros mártires y nuestros héroes han escrito con su sangre un sublime salmo de triunfo. Franco, el Caudillo de los españoles, sabe muy bien por qué hacemos la guerra y ha querido el día 24 de Julio recordárnoslo a todos los españoles, él que es el primer soldado de España. ¿Qué Rey, qué Caudillo, que Jefe de Estado en la Historia contemporánea, ha mirado las guerras que ha sostenido su nación como una señal de la voluntad de Dios? Ninguno. España, sólo España, podía tener un Caudillo que dijese: «Una vez más la Voluntad de Dios ha querido poner a prueba nuestra fe y el vigor de nuestro sacrificio...»

Y esto lo afirmamos, no porque creamos que el Señor ha distinguido a España entre las demás naciones—¡qué herejía pensarlo!—es que ella le ha distinguido entre todos los dioses, distinguiendo entre lo falso y lo verdadero. España novia de Cristo.

Dios ha permitido esta guerra para robustecer nuestra fe. Necesitábamos una fe recia, firme, dispuesta a lo heroico, para cumplir nuestra misión e inyectar espiritualismo en el mundo, cada día más materializado. Mientras pueblos enteros, llenos de juventud, de poderío, de dinamismo, reniegan del valor espíritu y entronizan en sus credos lo material, sin que se atisbe una sola inquietud de orden sobrenatural trascendente, España en la guerra presente afila la espada, la espada de doble filo de su fe para poder un día conquistar al mundo no material, sino espiritualmente.

Franco nos ha recordado esta misión espiritualizadora de España. «España—nos ha dicho—ha sido también misionera: hay veinte naciones independientes, pero vinculadas a España por lazos de origen, que llenan todo un continente y que son la más firme esperanza de la continuidad de nuestra cultura».

¿Nos ha recordado el Caudillo nuestras conquistas misioneras sólo para embriagarnos de glorias pasadas? No. Sus frases no son un recordatorio, sino un programa.

Si ayer conquistamos veinte naciones para Cristo, hoy, que tenemos de nuevo voluntad de Imperio, oteamos otra vez el mundo para lanzarnos a su conquista espiritual.

La Patrona

Nuestra Augusta y Excelsa Patrona la Santísima Virgen de la Merced, salió procesionalmente de su templo el pasado día 18 de Julio, conmemoración del Glorioso Alzamiento Nacional.

En recorrido apoteósico llegó hasta nuestra hermosa plaza de Reyes Católicos, donde se celebró la Santa Misa ante tan venerada imagen.

En la citada plaza, que estaba ocupada por un enorme gentío, formaron todas las fuerzas de la guarnición.

Concluida la Misa hubo brillante desfile, regresando a su templo nuestra Augusta Patrona, que fué acompañada por millares de fieles.

Una Exposición

En la calle Medina, en el local que ocupa la Delegación de Propaganda de Falange, hemos estado admirando la Exposición de cuadros y carteles que presenta nuestro buen amigo don Manuel Esteve, culto bibliotecario municipal.

No conocíamos en este aspecto al señor Esteve, quien se nos revela en sus cuadros y dibujos como un virtuoso del arte pictórico, con un estilo personalísimo, «sui generis».

Entre los interesantes cuadros presentados, figura uno muy notable de la Virgen de la Merced.

Felicitemos muy efusivamente a don Manuel Esteve, deseándole que el éxito más lisonjero le acompañe en esta para nosotros nueva fase de sus actividades.

Cruzada contra el mal hablar

Dijimos en nuestro número anterior, que era altamente saludable y profundamente moral la circular que el ministro del Interior señor Serrano Súñer ha dirigido a los gobernadores civiles, encareciéndoles la represión de la blasfemia.

Se impone, a toda costa, desterrar de nuestro suelo el mal hablar. Para ello nada mejor que, secundando calurosamente la alocución circular del señor ministro, iniciar una cruzada que tienda a la consecución de tal fin.

Por lo que respecta a nuestra población, todos, absolutamente todos los jerezanos, estamos obligados con nuestra cooperación a esa limpieza de lenguaje.

En estos momentos en que asistimos a la total purificación de España, no podemos dejar pasar inadvertido un tema de tan vital importancia como este que nos ocupa.

El acentamiento del lenguaje es cosa que a todos por igual nos incumbe, pues los pueblos son juzgados por su nivel cultural, reflejado forzosa y necesariamente en su manera de hablar.

La palabra soez, grosera, estúpida, es propia de pueblos incultos. El pipopío atrevido, obscuro y desvergonzado, con ademanes escandalosos, produce repulsa y sonrojo. La blasfemia es una manifestación decadente y miserable del estado de la persona que la emplea. Es un vicio desterrado totalmente en todos los pueblos civilizados.

«Dime cómo hablas y te diré quién eres». Así reza el proverbio.

Jerez, pueblo de estirpe y abotengo eminentemente católico, tiene que iniciar esta cruzada contra el mal hablar. Todos sus vecinos pueden cooperar a obra. Para ello nada más que denunciar o entregar a los agentes de la autoridad a to-

da persona que sea sorprendida blasfemando o lanzando dicterios de la más baja estofa, que hieren nuestra conciencia y nuestros oídos.

Hay que ir a la extirpación total del vicio. Palabras mal sonantes, precursoras de inmunda y pestilente taba y ponzoña, han de ser sustituidas por el léxico puro, católico y auténticamente español.

Así lo exige el decoro y el buen nombre de la ciudad. Así lo quiere Jerez.

A la raza canina cuando padece de hidrofobia, azote de la humanidad, se la provee de bozal y se le recluye en observación. Al blasfemo reincidente, terrible azote de la moral y de la espiritualidad, vehículo de fácil contagio entre personas de escasa o nula mentalidad, debe instalarse en un lazareto hasta que se logre su total transformación, aislándole del resto de la sociedad, de la que es un elemento patógeno y destructor.

Alvaro de Jerez.

Pobreza y miseria

Habría que ver cómo pueden responderse en la intimidad de su conciencia muchos de los que se tienen por buenos católicos, cuando se preguntan si cumplen sus obligaciones de solidaridad, no digamos material, sino estrictamente moral y de caridad para con la Prensa católica.

Periódicos abandonados a las más perentorias necesidades, publicaciones que carecen de los medios más elementales para su difusión y desarrollo.

La pobreza, por no decir la miseria en que viven tantas publicaciones católicas, arrastran una vida lánguida salpicada con el hericismo

anónimo de quienes las sostienen, espíritus generosos y comprensivos, compenetrados de la necesidad de dotar a los periódicos católicos de los medios materiales necesarios para su eficacia.

E. C. de A.

Un Paralelo

Este solo paralelo pondrá de manifiesto qué es el protestantismo en comparación con el catolicismo.

El catolicismo es uno porque es la verdad; el protestantismo es múltiple, porque es el error.

El catolicismo tiene su origen en el Calvario; el protestantismo o luteranismo en la plaza de Witemberg.

El catolicismo debe su origen a Jesucristo; el luteranismo a Lutero; el calvinismo a Calvino; el anglicanismo a Enrique VIII...

El catolicismo es obra de Dios; el protestantismo obra del hombre; el uno es fruto de la Redención; el otro, de la rebelión; el uno es la Religión de la humanidad, de la abnegación, del sacrificio; el otro, del orgullo y del egoísmo; el uno ostenta la bella infula de la castidad; el otro, el infamante estigma del vicio; el uno cuenta con una historia universal trazada con la sangre de veinte millones de mártires, con la pluma de tantos doctores, con la palabra de tantos apologistas, con el ejemplo de tantos santos; el otro si cuenta con una historia, es una historia circunscrita a pocos países en tiempo limitado, una historia de variaciones que no cuenta ni un mártir ni un santo.

TALONARIOS de recibos de Lotería, alquileres, etc., se venden en la Imprenta de este periódico a precios económicos.

Para que se enteren los obreros

¿QUE ES EL COMUNISMO?

Voy a transcribir una anécdota que me refirieron hace ya algún tiempo, y que vale por cien definiciones de lo que es el comunismo. Hela aquí:

Trotsky, el famoso jefe de la revolución rusa, fué a Kiew a un acto de propaganda y consolidación de los ideales del partido comunista.

Trotsky repitió lo de siempre, el mismo disco de siempre: que el comunismo había salvado a Rusia, que había libertado a los obreros, que había traído la libertad al trabajador.

Cuando hubo terminado su peroración, requirió al público para que si había algún contradictor hablara, pues la cultura (¿?) de los soviets permitía exponer el pensamiento contrario.

Eminof, conocido obrero, pidió la palabra.

El público sintió el escalofrío del miedo. El pueblo ruso tiene más miedo a los soviets que a los cosacos.

—Que suba a la tribuna.

Llevaba un bastón en la mano.

—Camaradas — dijo — fijáos en este bastón. El va a contaros la historia de la revolución rusa.

El público aguzó el oído.

—¿Véis el puño del bastón?— continuó Eminof—. Un puño de hierro. Antes de la revolución el país estaba gobernado por los aristócratas, que están representados por este puño.

El auditorio miraba fijamente al puño, incluso Trotsky, que no perdía sílaba.

—Bajo este puño está la parte media del bastón, la caña. Esa parte del bastón nos representa a nosotros, los obreros, los que trabajamos. Los aristócratas nos tenían

bajo el puño.

Trotsky, entusiasmado, inició un aplauso.

—Debajo del puño y de la caña está la contera, que también es de hierro. El puño está arriba. La contera está abajo. La contera son los presidiarios, los forzados, los vividores: parte media de la caña somos los obreros, los campesinos.

Eminof calló, y con mucha solemnidad levantó el bastón.

—¡Señores, mirad la revolución!

Y volvió el bastón, poniendo el puño en el suelo y la contera arriba, en la mano.

—¡Señores, la revolución está hecha! Los aristócratas están abajo; los vividores, los presidiarios, los forzados están arriba, en alto. ¿Y vosotros los obreros, los trabajadores, los campesinos? Vosotros no habéis cambiado de sitio. ¡Si antes os oprimía el puño, ahora os oprime la contera!

Trotsky rugió como un tigre y dió un salto de pantera.

Eminof, el obrero ruso que habló «en nombre y con la confianza de una libertad concedida», fué aquel mismo día pasado por las armas.

José Aguilar López.

Literaria

La lámpara triste...

Tú habrás visto esa lámpara de luz triste y mortecina que en la olvidada capilla de los templos cristianos, junto a la Virgen bendita, apenas la sombra rompe, pero que brilla siempre inalterable ofreciendo sus rayos al culto.

Esa lámpara siglos hace que fué encendida y siglos vendrán que arderá humilde y tranquila, ofrecien-

do sus rayos a la imagen divina. Siempre alumbró y alumbra la pureza santa y nunca la estremeció los cánticos de la orgía.

Ella es una estrella sin ocaso, una luz que nunca muere; el Sol tan hermoso con su luz tan bella, muere todos los días. Ella no, su luz es viva, siempre viva.

Un amor la encendió y el devoto amor la cuida para que nunca sucumba.

Hay almas puras que arden en casto amor hacia la Virgen bendita. ¡Que ese amor no muera nunca, como la lámpara triste y mortecina de la olvidada capilla!

N.

VALENTÍN GAVALA CALDERÓN
MÉDICO

Medicina General y Enfermedades de la infancia

RAYOS X

RAYOS ULTRAVIOLETAS
DIATERMIA

Consultas diarias de 11 a 1 y de 3 a 5
General Franco. 52 pral.-Telf. 1007

¿Impío?... ¡ignorante!

Mr. Boyer, director de San Sulpicio, viajaba y leía. Una señora que iba en su departamento le interrumpió y le dijo:

—¿Sabe usted, señor cura, que yo no creo nada en materia de Religión?

—¿Y ha examinado usted las pruebas de la Religión?

—No mucho, señor cura.

—¿Ha leído usted algo de Bergier, de Lucerna, de Frayssinous?

—No señor.

—¿Conoce usted algo de Bossuet, de Fenelón de Massillon?

—No señor.

—Pues, señora; no diga usted que es ircredula; diga que es «ignorante».

¡Cuántos hay como ésta!

En Cartuja

Comunión por España

Como oportunamente anunciamos, la Comunión general celebrada en Cartuja, constituyó un acontecimiento. Dado el fin que se propuso, no podía resultar otra cosa. Las penalidades de la guerra a todos nos toca, y el triunfo del Ejército a todos nos incumbe. Es la vida de la Patria, y con ella va nuestra propia existencia.

Así, allí se congregaron de todas las clases sociales: desde el humilde obrero al señor aristocrático. Todos dimos a los intereses morales de la Patria, cuantas contrariedades suponen estas peregrinaciones.

La Misa se celebró en el patio gótico, adornado con banderas, palmas y otras plantas por el sargento don Antonio García Carmona y los soldados Fernández Sánchez Reyes, Bustelo, Quiñones y otros.

Cuatro sacerdotes estuvieron cofesando durante cuatro horas.

Celebró la Santa Misa y predicó el virtuoso presbítero don Manuel Becerra.

Dieron guardia de honor al altar cinco números del Cuerpo de Carabineros.

La Comunión resultó tan extraordinaria, que hubo de administrarla, juntamente con el preste, el celoso sacerdote don Juan Torres Silva.

Comulgaron toda la Unidad del Depósito de Caballos Sementales con sus jefes y oficiales y la de Carabineros con su teniente don Isidoro Herrera Fernández Humanes. Se distribuyeron cerca de cuatrocientas Comuniones.

Pulsó el armorium don Francisco Navarro. La parte musical la dirigió la señorita Irene Rubén de Celis. Los alumnos de la Escuela del

Sagrado Corazón participaron en este acto tan patriótico.

Soldados y fieles cantaron diversos motetes. El himno a Santiago fué enseñado a la tropa por la distinguida dama doña Emilia Domecq de Díez y la señorita Ana Perdignones.

El público salió altamente satisfecho por la grandiosidad de cuanto presenciaron. El sitio se adapta para esto y para otros actos que a su tiempo se celebrarán.

El día del Patrón

La Unidad de Caballería del Depósito de Caballos Sementales celebró diversos actos en honor de su Patrón Santiago Apóstol.

El refectorio antiguo de los Cartujos, convertido en Capilla pública, estaba exornado con banderas, palmas y macetas. Aparecían en el mismo unos letreros con los colores nacionales, que decían: ¡Viva Santiago, Patrón de España y del Arma de Caballería! ¡Viva Cristo Rey! ¡Viva España! ¡Viva el Generalísimo Franco!

El altar estaba adornado con delicado gusto. A ello contribuyeron los vecinos con sus más espléndidos desprendimientos. Las mejores flores de la Isleta, daban al altar olor y colorido insospechados.

Celebró la Santa Misa e hizo muy elocuentemente el panegírico del Patrón, el capellán don Manuel Becerra.

La asistencia de fieles va haciendo a aquel lugar insuficiente. La tropa y fieles cantaron con la maestría y fervor característicos. Con motivo de la festividad se estrenó nuevo comedor. Todo él estaba adornado, presidiendo la imagen de Jesucristo y un cuadro del Generalísimo Franco. La comida fué de las que hacen época. Presenciaronla el jefe, oficiales y clases. A petición de los comensales habló el P. Becerra. Luego, a insistencia de todos, pronunció un bello y patrió-

tico discurso el primer jefe don Antonio Freire y García de Leaniz.

Entre otras cosas enumeró las reformas que se habían hecho, y las nuevas en favor de la tropa.

Tuvo palabras laudatorias para los oficiales y clases que tanto cooperan a la nombradía del Depósito.

Los dos oradores fueron aplaudidos, y se dieron los vivas que alegran el corazón de todo buen patriota.

Sellos para las Misiones

El sello es hoy base de civilización, pues base de civilización es cuanto ayuda a que se conozca el Evangelio de Cristo, y el sello es hoy un medio eficaz para ello. La sed de coleccionar sellos ha invadido los rincones más recónditos del Globo. Los sellos procuran al misionero muchas amistades entre los pobres salvajes; los sellos le ayudan a atraerlos y convertirlos insensiblemente al Cristianismo. Su venta le proporciona muchos recursos para dar vida a sus concepciones gigantescas de evangelización. Es un medio tan eficaz como huevo.

No niegues, caro lector, tan sencilla cooperación al misionero. Desde hoy serás tu también misionero, recogiendo sellos para las Misiones. Alistate con entusiasmo a esta Cruzada y haz que se alisten todos tus amigos y conocidos.

Importante — El sello debe estar bien entero; para ello recórtese con abundante margen de papel alrededor del sello. Pueden mandarse como impresos.

Envíos a: Misioneros del Sagrado Corazón. Logroño.

Avísenos con anticipación la fecha del aniversario de sus difuntos más queridos. La mortuoria de publicará en este periódico, en el lugar del mismo que usted elija.

De Acción Católica

Hacia la Parroquia

Es la Parroquia, como si dijéramos, la célula vital de la Iglesia militante; el centro y el eje de nuestra vida de cristianos; el templo que en cada pueblo o ciudad reúne a los fieles para honrar a Dios, a su Madre Santísima y a los Santos.

Es ella, quien apenas iniciados en el camino de la vida, nos recibe con solicitud y nos limpia de la mancha del pecado original; allí recibimos el Sacramento de la Confirmación que nos hace soldados de Cristo y defensores de su Iglesia; es donde en aquel acto solemne que toda nuestra vida recordamos, Cristo se nos da por vez primera en el sublime Misterio del Amor, que es la Eucaristía; y es en su recinto sagrado donde el sacerdote bendice la unión de los fieles en el santo matrimonio — compañera te doy y no sierva — para que vivan entre sí pacíficamente y crien hijos para el Cielo, como dice el Astete; y por último al apagarse la lucecilla de nuestra existencia recibe con cariño y tristeza a la vez los despojos mortales de los que mueren dentro de la Fe, para honrar como se debe en caridad esta nuestra carnal envoltura.

¿Quién, después de una larga ausencia, al volver a su pueblo natal no experimenta una sensación de dulzura al divisar allá a lo lejos la espadaña humilde de la parroquia rural, o la esbelta torre de recios sillares, vieja ya de siglos? Son estos templos legado y testimonio de una fe reciamente sentida y practicada.

Hay pues que volver a la Parroquia; es necesario que los católicos la frecuentemos con más asiduidad, dejando a un lado quizá viejos prejuicios; que en su Misa Mayor de los domingos haya más concurrencia de fieles que oigan el Sa to

Evangelio y hagan la guardia a Jesús Sacramentado.

Es aspiración de Acción Católica, por ser como es eminentemente parroquial, volver a la Parroquia el esplendor que tuvo antaño. Hay que recoger y dirigir con acierto desde la infancia, a las nuevas generaciones, porvenir y esperanza de España en el amor a su Parroquia, para que se formen en sentido verdaderamente cristiano, con una piedad sana, bien fundamentada y orientada, exenta de fanatismos y mojigaterías.

Que vayan con gusto a la Iglesia, que sepan encontrar allí y precisamente en la visita a Jesús Sacramentado, el consuelo a sus tribulaciones, la fortaleza para saber vencerse en las tentaciones y la alegría sana que dá la tranquilidad de la conciencia. Que vean, en fin que no es práctica de buen católico el encender una vela a Dios y otra al diablo, manera pueril con que pretenden algunos engañar a Dios, pero los engañados son ellos.

Vayamos, pues, a la Parroquia; allí nos espera, además de Cristo Nuestro Señor, el celo y el cariño de nuestro párroco, puesto por la Jerarquía para enseñarnos la doctrina de la Iglesia, y como verdadero padre dirigir nuestras almas hacia nuestro fin supremo que es Dios.

V. C

Sufrir bien y sufrir mal

Cuando Cristo dijo: «Bienaventurados los afligidos porque ellos serán consolados», no entendía decirlo por los que sufren en general, porque todos los que están en la tierra sufren, ya habiten el palacio, ya la buhardilla; pero ¡ah! pocos sufren, pocos comprenden que sólo las pruebas que se sobrellevan bien son las que conducen al reino de Dios.

No tener valor es una falta; Dios

Ayuntamiento de Madrid

nos niega los consuelos porque no tenemos ánimo. La oración es un sostén para el alma, pero no basta; es menester que esté apoyada en una fe viva en la bondad de Dios. Se nos ha dicho a menudo que no impone una pesada carga sobre espaldas débiles, sino que la carga es proporcionada a las fuerzas, así como la recompensa será proporcionada a la resignación y al valor; la recompensa será más preciosa cuanto mayor habrá sido la aflicción, pero esta recompensa es necesario merecerla, y por esto la vida está llena de tribulaciones. El militar que no entra en fuego, no está contento, porque el descanso del campamento no le procura el ascenso; seamos, pues, como el militar, y no deseemos un descanso que debilitaría nuestro cuerpo y embotaría nuestra alma.

Dios nos envíe la lucha; quedemos satisfechos. Esta lucha no es el fuego de la batalla, sino las amarguras de la vida, en la que muchas veces se necesita más valor que en un combate sangriento, porque habrá quien se mantenga firme en frente del enemigo y se dejará vencer por una pena moral. El hombre no tiene recompensa para esta clase de valor, pero Dios le reserva un lugar glorioso. Cuando tengamos un motivo de pena o de contrariedad, procuremos hacernos superiores a él, y cuando lleguemos a dominar los impulsos de la paciencia, de la cólera o de la desesperación, podremos decir con justa satisfacción: He sido el más fuerte.

Bienaventurados los afligidos, puede, pues, traducirse de este modo: Bienaventurados aquellos que tienen ocasión de probar su fe, su firmeza, su perseverancia y su sumisión a la voluntad de Dios, porque tendrán centuplicados los goces que les faltan en la tierra, y después del trabajo vendrá el descanso.

En honor de San Ignacio de Loyola

Ayer, con motivo de la festividad de San Ignacio, insigne Capitán y Fundador excelso de la inclita Compañía de Jesús celebróse solemnísimamente función religiosa en la iglesia de la Compañía, que ocupan los beneméritos hijos de aquel glorioso Santo español.

A las nueve y media hubo Misa solemne con orquesta, comulgando todas las Asociaciones piadosas allí establecidas.

Por la noche terminó el triduo que en honor de San Ignacio se ha celebrado con asistencia de multitud de fieles, habiendo predicado de manera muy elocuente, el R. P. José María Gutiérrez Silva, S. J.

Los cultos citados revistieron extraordinaria brillantez.

Un extraordinario de "Signo"

Hemos recibido un número extraordinario del importante periódico *Signo*, órgano de la Juventud de Acción Católica Española.

El citado extraordinario dedicado al Apóstol Santiago, Patrón de España, en su festividad, es un verdadero alarde editorial. Consta de profusión de páginas, con múltiples fotograbados, e inserta trabajos de la más pura e irreprochable ortodoxia, con firmas que avalan y prestigian el contenido de dicho número.

Por la identidad que el estimado colega sustenta con nuestro ideario, por reconocer que los que inspiran y colaboran en *Signo* son una indiscutible y auténtica autoridad en el campo del periodismo católico de la España liberada, renovamos a dichos compañeros el testimonio de nuestra más ferviente admiración y simpatía, felicitándoles cordialmente por la aparición del citado extraordinario.

La Virgen del Carmen

Concluida la solemne novena que en honor de la Santísima Virgen del Carmen tuvo lugar en la iglesia de PP. Carmelitas, el pasado día 25 salió procesionalmente dicha imagen.

Las calles que recorrió se hallaban invadidas por un gentío inmenso.

Figuraban en la misma millares de señoras y señoritas y gran número de caballeros.

En la presidencia las autoridades locales y el almirante de la Base Naval de San Fernando.

La imagen, que iba realmente deslumbrante, recibió el homenaje fervoroso de este pueblo mariano.

Ha fallecido el Duque de Almodóvar

En San Sebastián ha entregado su alma a Dios el Excmo. señor don Juan Manuel Sánchez y Dujat de Allimes, Duque de Almodóvar del Río.

El ilustre finado era Presidente de la Congregación de la Inmaculada y San Luis Gonzaga de esta ciudad.

A su desconsolada madre la Excelentísima señora Duquesa Viuda de Almodóvar del Río y demás distinguida familia, envía JEREZ CATÓLICO el testimonio de su más sentida condolencia.

El día Patrón de la Caballería

Con motivo de la pasada festividad del Apóstol Santiago, Patrón de España y del Arma de Caballería, hubo distintos actos en su honor.

Las Unidades de Caballería de Jerez— Depósito de Recría y Doma, Sementales, Yeguada.— festejaron debidamente la fiesta de su Patrón.

Ayuntamiento de Madrid

NOTICIAS

El Jubileo Circular

He aquí los templos en donde ha de estar expuesto S. D. M. en forma de Jubileo, durante los días del 1 al 15 del actual:

Días 1, 2 y 3 en Capuchinos; 4, 5 y 6, en la Colegial; 7, 8 y 9, en San Dionisio; 10, 11 y 12, en Las Descalzas; 13, 14 y 15, en la Merced.

El Vizconde de Almodadén

En Nueva York se halla enfermo el Vizconde de Almodadén, don Pedro de Domecq y González. Pedimos a Dios otorgue al ilustre paciente la salud perdida.

A nuestros abonados

Para facilitar mejor el cobro de la suscripción a este periódico, dentro de breves días pondremos al cobro en un sólo recibo los meses de Julio y Agosto actual, esperando de nuestros abonados una favorable acogida, lo que redundará en la buena marcha administrativa de nuestro periódico, y por ello les anticipamos nuestra gratitud.

Sentido pésame

Al digno Administrador de Correos de esta ciudad señor Jalón, enviamos la expresión más sentida de nuestro pesar con motivo del fallecimiento de su hijo el teniente de Transmisiones de la 4.^a Brigada de Navarra don Eduardo Jalón Sánchez, acaecido a consecuencia de un accidente ferroviario en las proximidades de Zaragoza.

Para oficina particular

despachar correspondencia a máquina, auxiliar de escritorio, o para cobranza, ofrécese por las tardes persona honorable con inmejorables referencias. Escribir a la Administración de este periódico, consignando en el sobre: «Para oficina particular».

¡Arriba España!

S

donde
M en
los cías
inos; 4,
y 9, eu
en Las
la Mer-

én
enfermo
don Fe-
z. Pedi-
tre pa-

bro de
co, den-
emos al
s meses
perando
vorable
a bue-
de nues-
s antici-

de Co-
Jalón,
sentida
del ta-
iente de
gada de
ón Sán-
ncia de
as pro-

ular
a má,
o para
tardes
mejora-
la Ad-
o, con-
oficina

ia!

PEDRO DOMÍNGO Y C.

Las Rozas de Madrid

Las Rozas

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

Las Rozas de Madrid

PEDRO DOMEQ Y C.^A

CASA FUNDADA EN 1730

Jerez de la Frontera

Tres marcas de Coñac:

Carlos I
Fundador
Tres Cepas

Tres marcas de Jerez:

La Raza
Río Viejo
Jandilla

DECIR DOMEQ ES DECIR CALIDAD

Droguería Sevillana.- E. ESPINAR

Drogas, Productos químicos, Pinturas, Barnices, Brochas.

— Especialidad en tinturas para el cabello —

Fermín Aranda, 1.—JEREZ

Crema de Cuba "DURAN"

Producto Nacional.—Fórmula autorizada y depositada en el Laboratorio Municipal de Higiene de Jerez de la Frontera.

Desayuno ideal, de paladar exquisito —En paquetes para seis y doce tazas.—Pídalo en todos los Establecimientos de Comestibles.

"Paco".--Fotógrafo

:: :: Sin competencia en calidad y precios :: ::

ANGEL MAYO, 7

— Especialidad en Retratos de Niños —

JEREZ CATOLICO

Periódico Popular de Propaganda

(Con censura eclesiástica)

Dirección: Fontana, 12.—Jerez de la Frontera.

Precios de suscripción: En Jerez, 50 céntimos al mes.

Fuera, 2 50 trimestre Pago adelantado.

ANUNCIOS

Entre las planas del texto, a 0 50 pesetas la línea; en las planas de la cubierta, a 0 25. Las líneas se entienden del cuerpo 10, al ancho de 13 ciceros. Los impuestos del timbre a cargo del anunciante.

Esquelas de defunción, Misas o aniversarios

Plana entera, 40 pesetas; media plana, 20 pesetas; al ancho de dos columnas, 7 50; al ancho de una columna, 5 pesetas.

Ayuntamiento de Madrid

HIJAS DE

JUSTO MARTINEZ ROMERO

Papelería, Objetos de Escritorio
y Librería

Antonio Vico, 13. Teléfono 1417

JEREZ

FIALLO, fotógrafo

CASA SANTOS

Honda, 8 — Jerez de la Frontera.

Calzados de todas clases procedentes de las mejores fabricas.

Antes de hacer sus compras visite usted esta Casa, donde encontrará un treinta por ciento de economía.

Bazar Teruel

Mercería, Juguetes, Perfumería, Lona y cristal, Plata Meneses, artículos para viaje, gran surtido en objetos para regalos. Camas metálicas, coches y sillas para niños. Especialidad en vajillas de todas clases.

Herminio Teruel Forés

José A. Primo de Rivera, 1 y Antonio Vico 2 y 4.—Jerez de la Frontera

Las B. B. B.

CALZADOS

Los mejores y los más baratos
General Franco, 16 — Jerez

¿Una Lotería

afortunada?

No lo dude, la de la calle General Franco 20, a cargo de doña Julia García Viñas. Da sendos premios y tiene un historial brillante. ¡Ha sido favorecida con tantos «gordos»! Suman estos «obesos» señores premios la friolera de muchos miles y miles de cientos de duros. ¡«Tela, tela», que decimos por aquí!

Imp. JEREZ CATÓLICO